



MAS DE 90 MUERTOS. Sheffield, Inglaterra, abril 16 (AP-cablefoto). Un civil (en el primer plano), parece orar por los fanáticos muertos, mientras

heridos y golpeados son transportados en camillas. Más de 90 personas perecieron cuando una multitud irrumpió en el estadio local.

## Mujeres panameñas con fe en victoria electoral

Panamá, Abril 16 (AP). Miles de mujeres de la Alianza Democrática de Oposición Civilista desfilaron ayer por la principal avenida de esta capital en una manifestación que tuvo como

consigna "con fe en la victoria".

Las mujeres, que recorrieron unos cinco kilómetros, agitaron banderas de los partidos opositores Liberal Auténtico

—Pasa a la página 27—

## Anticipan "cortes" en pilares de la Defensa EU

Washington, abril 16 (UPI). Un quinto año consecutivo de reducciones en el presupuesto militar requerirá cortes en "algunos de los pilares" de la capacidad de defensa de Estados Uni-

dos, comentó el jefe del Estado Mayor Conjunto, almirante William Crowe.

Pero Crowe, el militar de más alto rango en Estados Unidos, no dio de-

—Pasa a la página 50—

## A.L. y CEE concuerdan en relación a plan EU

Granada, España, Abril 16 (AP). La forma de manejar la deuda externa continuaba hoy sin lograr consenso entre los países de la Comunidad Económica Europea (CEE), pero los cancille-

res europeos y latinoamericanos reunidos en esta ciudad concordaron hoy en que la propuesta conocida como Plan Brady, de Estados Unidos, es un paso en la direc-

—Pasa a la página 27—

## \$100 millones de los EU a Mozambique

Naciones Unidas, abril 16 (UPI). Estados Unidos se comprometió hoy a entregar a Mozambique

—Pasa a la página 69—



NOMBRADO. Georgia, Unión Soviética, Abril 16 (AP-cablefoto). Givi Gumbaridze, ex jefe de la KGB, ha sido nombrado nuevo Primer Secretario del Partido Comunista de Georgia.

# Matan en Beirut al embajador español

Beirut, Abril 16 (AP). El embajador español, su suegro y una cuñada murieron hoy y su esposa quedó gravemente herida en los intensos duelos de artillería entre tropas cristianas y una alianza de drusos y sirios, en los que murieron otras ocho personas, informó la Policía.

El embajador, Pedro Manuel de

Aristegui, de 61 años, murió esta tarde cuando era sometido a una operación quirúrgica para extraerle esquirlas que se le habían incrustado en la cabeza cuando un proyectil de artillería hizo impacto en la sala de estar de su residencia de tres pisos en el suburbio cristiano de Hadath, al Este de

—Pasa a la página 69—



CREDITOS. Ciudad de México, abril 16 (AP-Cablefoto). El secretario del Tesoro, Pedro Aspe informa que el F.M.I. aprobará créditos por varios millones de dólares a México.

## Chile no comprará helicópteros rusos

Santiago de Chile, Abril 16 (AP). Fuentes oficiales desmintieron una presunta compra de helicópteros a la Unión Soviética por parte de Chile, dijo hoy el diario Tercera de la hora.

Versiones precedentes de Buenos Aires indicaron que el gobierno chileno había decidido adquirir helicópteros MI-174, agregó el diario. Pero el matutino señaló que, consultadas al respecto, fuentes de la Fuerza Aérea "desmintieron terminantemente

—Pasa a la página 69—

## Primera planta nuclear mexicana inicia trabajos

Ciudad de México, abril 16 (DPA). La primera planta nuclear mexicana comenzó a generar energía eléctrica tras 17 años de construcción con una veintena de interrupciones por motivos económicos, técnicos y

político, se informó hoy en México.

La planta de Laguna Verde, cercana a la costa del golfo, no suministrará energía comercial al sistema eléctrico interconectado mexicano

—Pasa a la página 55—

## Caso de Jim Wright de EU pasará a una etapa pública

Washington, Abril 16 (AP). El caso de conducta ética contra el presidente de la Cámara de Representantes, Jim Wright, irá esta semana de una etapa a puertas cerradas a otra pública y

de índole política mucho más pronunciada, cuando el comité investigador de a conocer su informe final y el dirigente demócrata por Texas comience a responder los

—Pasa a la página 27—

## Cancilleres de CA no han pedido observadores ONU

Naciones Unidas, Abril 16 (AP). Los cancilleres centroamericanos no han pedido aun formalmente a las Naciones Unidas la creación de una fuerza de observadores militares destina-

da a patrullar la región para impedir el paso de irregulares a traves de las fronteras.

El vocero de las Naciones Unidas Francois Giuliani, dijo ayer que

—Pasa a la página 69—



AUXILIA VICTIMA. Sheffield, Inglaterra, Abril 16 (AP-Cablefoto). Un policía motorizado ayuda a una víctima en el Estadio de Fútbol de Hillsborough en Sheffield, en donde ayer perecieron más de noventa espectadores. La tragedia se produjo cuando una multitud derribó una barrera de control.

# Esfúmase en Costa Rica la aprobación Parlamento CA

San José, Abril 16 (DPA). Se esfuma la aprobación del Parlamento Centroamericano por parte de Costa Rica y a la luz de la realidad política interna es imposible por ahora un arreglo para hacer realidad el deseo del presidente costarricense Oscar Arias quien estampó la firma de creación del parlamento en el documento "Esquipulas II" el 7 de agosto de 1987.

Rica son necesarios 38 votos para la aprobación del proyecto de creación de este parlamento. En la asamblea legislativa hay 29 diputados del Partido Liberación (gobernante), 25 del Partido Unidad (oposición), uno independiente, uno socialista y uno comunista.

El Partido Liberación, por decisión de su jefe máximo el candidato presidencial Carlos Manuel

—Pasa a la página 31—